

**INSTITUT CARL GUSTAV JUNG**

**ELOI TEREZINHA LAUXEN  
PERUZZOLO**

**NIÑOS HERIDOS CIEGOS  
DE DOLOR**

**Santa Maria**

**2019**

# Sumário

<b>Resumo.....</b>	<b>1</b>
<b>Niños heridos ciegos de dolor .....</b>	<b>2</b>
<b>1 _ Preconcepción: .....</b>	<b>9</b>
<b>2 – Concepción.....</b>	<b>10</b>
<b>3 – Gestación.....</b>	<b>10</b>
<b>4 – Parto .....</b>	<b>11</b>
<b>5 – Lactancia.....</b>	<b>12</b>
<b>6 – Los primeros años de vida.....</b>	<b>13</b>
<b>Pasos del método: .....</b>	<b>14</b>
<b>1 – Árbol genealógico:.....</b>	<b>14</b>
<b>2 – Buscar sus orígenes .....</b>	<b>14</b>
<b>3 – Péndulo y Cruz Cósmica .....</b>	<b>15</b>
<b>4 – Escribir una carta .....</b>	<b>15</b>
<b>4.1 Sugerencia de carta:.....</b>	<b>15</b>
<b>Conclusión.....</b>	<b>16</b>

## Resumo

*Lauxen Peruzollo, Eloi Terezinha, 2019. Wounded children blinded by pain, Institut Carl Gustav Jung - Barcelona – Spain, Institut Carl Gustav Jung – Internacional Association for Analytical Psychology – Zurich – Suiça.*

*Comparto nuevas investigaciones respecto al Inicio de la Vida, según la Dra. Eleanor Madruga Luzes, (2007), que añade a las teorías de Carl Gustav Jung, nuevas proposiciones, cuyo intento es el rescate del niño herido que vive en nosotros, que a su vez se confronta con el niño herido del otro, que juntos se mueven en el mundo, construyéndolo o destruyéndolo.*

*La conjunción de estas teorías se expande con éxito al utilizar la introducción del renacimiento y rescate de las emociones transgeneracionales negativas, por nuevas investigaciones contemplando una visión profundizada del ADN, neuropéptidos, sagas familiares e hijos Yacientes.*

*Estos estudios apuntan que las actitudes de agresividad, violencia, terrorismo, abusos sexuales con niños, asesinatos, gran número de suicidios entre jóvenes, ausencia de respeto al prójimo, entre otros, tienen sus raíces en distintos factores emocionales que entrañan el feto y sus tres primeros años de vida.*

*Entre estos factores, Eleanor Madruga Luzes (2007) puntualiza la concepción inconsciente, el embarazo no deseado, intentos de aborto, la gran cantidad de cesáreas acompañadas de la acogida inadecuada de obstétricos y sus asistentes, durante y después del nacimiento, ausencia de cariño, amor e inmadurez psíquica de los padres, abandonos, agresividad y distintos abusos.*

*Una vez sanado el niño venidero y, a nuestro niño herido interior, quizá podamos soñar con una humanidad hermanada y amistosa, como ocurre en Holanda, en donde hasta 2015 cerraron 19 cárceles por dedicar atención especial al principio de la vida, orientando a parejas y al público escolar, del nivel medio y universitario.*

# Niños heridos ciegos de dolor

Con este artículo, busco evidenciar las bases más significativas respecto al inicio de la vida que, una vez contemplados, podrán traer una amplia difusión y cambios saludables al difícil paradigma llamado “vida saludable”, en toda su trayectoria.

Las investigaciones nos traen serias y angustiantes revelaciones sobre los niños heridos, cuyas consecuencias resultan en actitudes de agresividad, violencia, terrorismo, asesinatos, gran número de suicidios entre jóvenes, ausencia de respeto al prójimo, entre otros, que tienen sus raíces en distintos factores emocionales que entrañan el feto y sus tres primeros años de vida.

Jung ya definió la psicología como la ciencia que considera el sentimiento como vínculo entre los eventos psíquicos y el desarrollo de la vida (1946d, XVI, par. 488s.) como función de evaluación de valores, hace pocas décadas reconocidas en el área del devenir humano.

En los tiempos pasados, el ser humano no tenía noción de sí mismo, al punto de asesinar a sus propios hijos, en una proporción enorme, el 50% de los bebés nacidos, pues no eran considerados humanos.

En realidad, los niños siempre han sido y siguen siendo foco de malos tratos, abusos, persecuciones, torturas, abandonos y asesinatos. En períodos no muy lejanos, llegaron a ser considerados como parte del demonio.

Cuando la población rural correspondía al 80%, era común y aceptable que los padres eliminasesen a sus hijos, arrojándolos en los ríos, en agujeros de la propiedad o cualquier otro modo que les fuera conveniente, como si no fueran nada humanos.

Resta decir, que solo en el año 1969 la corte americana entendió que el niño era un ser humano, lo que únicamente fue difundido en 1989, o sea, 20 años más tarde.

Después de 1960, con el éxodo rural, los niños fueron aún más abandonados. De los asesinatos, los padres pasaron a usar intensamente la práctica del abandono de los bebés, colocándolos frente a la TV, con muy poco contacto materno, dejándolos allí, distantes de afecto, acogida y ternura.

La misma situación es repetida y reproducida con la creación de guarderías, en donde los bebés, masivamente fueron y son trasladados, viviendo allí, otra experiencia de abandono.

Por lo tanto, hasta hoy los niños continúan sufriendo abandonos y abusos de toda orden, siendo el abuso sexual el más expresivo y, como consecuencia, la agresividad se expande por todas las esferas sociales, políticas y religiosas.

Para confirmarlo, basta observar la gran cantidad de guerras, los ataques terroristas en varias partes del planeta, el aumento gradual y masivo de suicidios practicados, en gran proporción por los jóvenes, la pedofilia, la drogadicción y la corrupción que no dejan de crecer.

Tampoco nosotros fuimos escuchados, ni fuimos atendidos. Todos hemos sido abusados, descuidados y todas las consecuencias son absorbidas por cada nuevo ser que nace.

Una denuncia muy grave, de algunos días pasados, de la Comisión de Seguridad Social y Familia, de Brasil, sobre la violencia contra niños.

La representante de esta Comisión informa que un video hecho con niños siendo abusados cuesta entre 230 a 460 euros. Si es un video de abuso sexual a un bebé el valor sube para doce mil euros; algunos videos muestran 56 niños abusados, por un único abusador/pederasta.

La representante relata el suceso de un médico con una niña de siete meses en un motel; otro médico que abusaba siempre de bebés de tres meses; otro abusador, tras hacer lo propio con un niño, eyacula sobre el pecho de la madre, para que este niño mame, con el beneplácito de la madre; una niña de ocho días fue internada, por violación seguida de muerte.

El discurso de la representante de la Comisión informa que en Internet circulan videos cuyos títulos son: Sexo anal con bebé; Bebés sabrosas y, padres buscando orientaciones sobre abusos que harán en sus hijos, que aún no nacieron.

La representante de la comisión dice más, denuncia que el crimen organizado mueve este mercado negro, que tiene que ser enfrentado con mucha valentía y que se encuentra en todas las partes del mundo.

Mis preguntas son: ¿Para dónde camina esta humanidad?

¿Qué más tenemos que ver, escuchar, aislada o colectivamente, ya que se trata de una pandemia diseminada en el planeta?

Cambios conceptuales y experimentos exitosos comprueban un giro profundo respecto a la psicología del ser saludable y los caminos para concebirlo y vivirlo, con más ética y responsabilidad, más allá de la comprensión de la simple llegada al mundo.

En su trabajo clínico, Jung siempre dedicaba atención al período infantil, que antecedia el habla del niño y a toda la infancia, considerándola esencial, aunque sus métodos eran limitados en términos de alcance (CW 16, pg. 140-148).

La disciplina y la teoría presentadas por Eleanor Madruga Luzes (2007), llamada “A Ciencia do Inicio da Vida” organiza conocimientos recolectados a lo largo de cuatro décadas de investigaciones, englobando las teorías transgeneracionales desarrolladas por Carl Gustav Jung (1920) al comprender, valorar e integrar en su labor terapéutico los contenidos del Inconsciente Colectivo actuando en la vida de las personas.

La investigación de Luzes sigue, también la propuesta de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), con el objetivo de encontrar la paz.

Otros investigadores han puesto la atención de sus estudios sobre la niñez, y su trayectoria desde la ascendencia, de muchas generaciones, hasta la preconcepción, concepción, embarazo y los tres primeros años del niño y de la vida que sigue.

Nuevas investigaciones hechas por el biólogo ruso, Pjotr Garjajev, ampliaron, aún más, la influencia de la ascendencia en nuestro psiquismo, al descubrir que el 90% de nuestro ADN contiene un código de lenguaje escrito que llega hasta el sánscrito, cuyo archivo registra todo lo que sucedió a nuestros antepasados.

Pjotr Garjajev, con sus compañeros de investigación, junto con lingüistas invitados, realizaron averiguaciones con la finalidad de descubrir lo que existe en el 90% del ADN, considerado como basura por el mundo científico.

Estos científicos concluyeron que nuestro ADN es receptor y transmisor de información más allá del tiempo-espacio. Según los resultados de sus investigaciones, nuestro ADN genera patrones que actúan en un vacío, donde se producen los llamados "agujeros oscuros", semejantes a los percibidos en el universo.

Concluyeron los investigadores que estos patrones funcionan como eslabones de conexiones entre áreas diferentes, por donde se transmiten informaciones fuera del espacio y del tiempo.

Los científicos constataron que el ADN atrae informaciones que pasan a las células de todo el cuerpo y, consecuentemente a la conciencia. Esta función fue denominada por ellos como Internet del cuerpo físico, mucho más avanzado que la Internet captada por los ordenadores y móviles.

A través de su descubrimiento, entendieron que el ADN posee algo que se puede llamar de telepatía interespacial e interdimensional, abierta a las comunicaciones y susceptible a ellas, a través de los cuales se explican los fenómenos como la clarividencia, la intuición, actos espontáneos de sanación y autocura.

Los científicos descubrieron que el ADN posee un lenguaje propio, conteniendo una especie de sintaxis gramatical, similar a la gramática del lenguaje humano. Por medio de este descubrimiento concluyeron que el ADN es influenciable por palabras emitidas, mental u oralmente.

Así, concluyen que es posible adecuar las frecuencias de nuestro lenguaje verbal y de las imágenes generadas por nuestro pensamiento, cuando, entonces, el ADN es reprogramable aceptando un nuevo orden y una nueva regla, a partir de la idea que está siendo transmitida. En otras palabras, el ADN recibe las informaciones de las palabras y de las imágenes del pensamiento y las transmite a todas las células y moléculas del cuerpo, obedeciendo al comando recibido del nuevo patrón por él emitido.

Las conclusiones a las que han llegado nos incitan a utilizar técnicas de imaginación activas de Jung y tenemos conciencia de sus resultados positivos.

Ane Ancelin Schützenberger (1950) al trabajar con la técnica de psicodrama constató que se repetían patrones familiares, tal como Jung lo había

entendido. De sus constataciones desarrolló la técnica de la Psiogenealogía, proponiendo la confección de un árbol genealógico para análisis de las historias y patrones familiares.

Shützenberger comprueba que, a través de una investigación, con el árbol genealógico es posible recuperar a las fuentes de los males que traspasan generaciones, que nos llevan a constatar que tenemos deudas muy antiguas, cuyo origen se encuentra en la historia de vida de nuestros antepasados. Y, por la *repetición o compensación* de estas deudas, seguimos reproduciendo aquellos patrones traumáticos.

Schützenberger al compartir su experiencia clínica nos lleva a mirar hacia la memoria transgeracional del hombre, que puede impedirle vivir libremente su propia trayectoria, por la inconsciencia de las heridas y de los traumas vividos por sus antepasados. Este trabajo va a buscar un medio de romper la transmisión de esa herencia psicológica negativa y limitante con el objetivo de liberar a la persona que sufre y así evitar una nueva contaminación en los descendientes.

Otra incorporación a la cura de nuestro psiquismo fue realizada por la investigadora Candace Pert sobre los neuropéptidos. Según sus investigaciones, ellos corresponden a cadenas de aminoácidos usados para comunicación intercelular, pudiendo funcionar como hormonas o neurotransmisores.

Estos neuropéptidos actúan en las células esparcidas en millones en nuestro cuerpo, que pueden proporcionar la clave para el entendimiento de la química de la emoción corporal, pues contienen las memorias de toda la historia que nos antecede y permanecen continuamente impactados por los eventos externos, por lo que somos profundamente influenciados por las personas a nuestro alrededor. Jung ya enunciaba conexiones de este orden en su tratado sobre el inconsciente colectivo.

Por las teorías que presenté, constatamos que las sagas transgeracionales se repiten y, mientras no se curan, se mantienen activas porque están circunscritas en los neuropéptidos y en el ADN.

Las historias o sagas de nuestros ancestrales que se repiten tienen sus raíces vinculadas a ilegitimidad paternal, asesinatos, guerras, robos, agresiones, luchas por la supervivencia, suicidios, accidentes, abortos (naturales o provocados),

mortinatos, traiciones, la esclavitud, los encarcelamientos de mujeres y niños, robos, prisión, el alcoholismo, la sexualidad, el abuso sexual infantil, las enfermedades neurológicas y mentales, el abandono de los niños, la vida promiscua, la inactividad, el abandono de cónyuges, los divorcios complejos, las enfermedades crónicas, la infertilidad, la homosexualidad, entre otros.

Incluyo aquí, conceptos más específicos que contemplan todas las etapas que conllevan la generación de una nueva vida humana, cuya secuencia será abordada paso a paso en la secuencia del texto.

## 1 – Pre-concepción

Jung decía (Carl Gustav Jung, et. Al., 2009) que la psicología solo va a evolucionar cuando se preste atención a lo ocurrido mucho tiempo antes de la concepción. Sus conceptos nos remiten a nuevas acciones en donde nuevas teorías entran, reconocidas por la ONU, OMS entre otros, pueden ayudarnos a aceptar y actuar con nuevos paradigmas.

Stanislav Grof (2000) dirigió una investigación en los Estados Unidos, usando la respiración holotrópica, enfocada en la cuestión del trauma del nacimiento, denominada "estado inusual de la conciencia".

El método utilizado combina la respiración más rápida y más profunda que la habitual; música evocativa, trabajo corporal y arte, permitiendo que los sujetos amplíen su conciencia y se conecten a la sabiduría y a la capacidad de curación propia de su cuerpo y psiquismo, donde viejos traumas son liberados.

Según Grof, 1997, muchos de sus pacientes relataban memorias intrauterinas de rechazo, no planificados, no deseados y no amados expresando los sentimientos de las madres sobre el embarazo y del interminable espectro de los fenómenos transpersonales.

Investigaciones hechas por Ryke Geerd Hammer indican que los nueve meses que anteceden a la concepción ya interfieren en la salud o en la enfermedad del futuro niño, que puede nacer con un proyecto de vida, un talento, o una enfermedad, atendiendo a una demanda proveniente del inconsciente de sus padres, engendrados desde hace muchas generaciones.

Dentro del contexto del rescate de la vida y de la salud plena, entiendo que debo añadir una explicación sobre el hijo Yacente, fantasma o sustituto.

El síndrome del yacente (fantasma o hijo de sustitución) suele ocurrir cuando ocurren muertes repentinamente, prematuras o traumáticas de adolescentes, niños, abortos espontáneos o provocados, que marcan muy profundamente el contexto familiar.

El niño que nace después de una u otra forma de estas muertes hereda, de modo inconsciente, todo lo que la persona fallecida tendría que vivir, como conflictos, miedos, adicciones, enfermedades, etc. Para entenderlo mejor, la persona fallecida vive a través de la que nace, como un cuerpo y dos mentes.

La actuación del yacente puede mostrarse en su trabajo, parejas, amigos, o por una enfermedad, un trastorno de comportamiento, actitudes con sus hijos. Para identificarlo hay que investigar el drama familiar y el protagonista, o sea, el que recibió la orden inconsciente de reparar la historia.

Presento, aquí, algunas características que suelen manifestarse en el yacente:

Una tristeza profunda; sentimiento de no merecer placer; sentimiento de “no consigo vivir mi vida”, “siento como si fuéramos dos”, porque suele haber una división importante dentro de la persona; presentar gustos totalmente opuestos; suelen vestir mucho de negro o blanco, evitando los colores vivos; conectados con la muerte, lo que es constatable por el tipo de música que escuchan o por la forma de vestir.

Entre las enfermedades muy típicas que ayudan a identificar el fantasma o yacente, tenemos la esclerosis en placas, párkinson, periartritis reumatoide, obesidad, sobrepeso, (como hay dos se necesita más espacio), deficiencias pulmonares (para no vivir no tengo que respirar), muchos gases, como señal de putrefacción, relacionado con los muertos; bruxismo, diabetes tipo 1, apnea del sueño, enfermedades mentales, como esquizofrenia, bipolaridad, niños hiperactivos, o autistas.

Ampliando la atención hacia el principio de la vida, acciones internacionales se mueven para mejorar y garantizar el derecho a una llegada sana al mundo a los niños.

La Declaración de Alma Ata de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en 1978;

La Convención sobre el Derecho del Niño, ONU, 1989;

La Declaración Mundial sobre la Protección y el Desarrollo de los niños en Nueva York, ONU, 1990;

La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), con el objetivo de encontrar la paz.

El Manifiesto de Moscú: Documentos científicos, técnicas y métodos de curación sobre la humanización de las relaciones de la familia; defendiendo el *primer derecho humano* de cualquier ciudadano, el de nacer en plenitud, así como la urgencia de la enseñanza de estas informaciones esenciales sobre la vida venidera y la supervivencia saludable.

En este sentido, el método Luzes se basa en distintas experiencias suyas y muchas investigaciones con resultados positivos de otros científicos, que contemplan el rescate de las emociones transgeracionales negativas, los traumas y bloqueos enraizados a lo largo de todas las fases que plasman la llegada del bebé.

Su trabajo, científico y práctico se expande con éxito al enunciar, paso a paso, las fases más importantes de una nueva vida, que se extiende desde la pre-concepción, concepción, gestación, nacimiento hasta los tres primeros años del bebé, por donde podemos recuperar nuestro niño herido, ciego de dolor, que transborda sus heridas lastimándose a sí mismo y a los demás, sobre lo que reflexiono en este artículo.

La curación, propuesta por Luzes (2007), puede ser realizada siguiendo los pasos del diálogo analítico, renacimiento (respiración conectada y consciente), la investigación de la transgeneracionalidad, construyendo el árbol genealógico para identificar contenidos patrones de repetición o compensaciones de historias familiares, insertados en el contexto humano, hace generaciones y la terapia, escribiendo cartas, identificadas con la teoría de Pjotr Garjajev.

Para hacer una investigación completa, incluyo aquí todas las fases que conllevan la bienvenida de los seres que están por llegar.

## **1 \_ Preconcepción:**

Estudiar la biografía de los futuros padres y sanar su niño herido, para evitar que aparezcan como problemas acertijos, tanto en el bebé como en sus propias actitudes. Esto

porque, según Luzes, los niños no enferman, sin embargo, ellos revelan problemas transgeneracionales o repiten molestias de la infancia de los padres, justo a la misma edad o en la misma época.

Además de los aspectos emocionales, otros más deben ser observados, tales como una alimentación sana, iniciada meses antes de la concepción. En la alimentación sana se incluye la abstinencia del alcohol, de drogas y el consumo excesivo de agrotóxicos. La ingestión de alcohol puede generar anomalías como la formación del labio leporino, mientras que las drogas pueden causar daños cerebrales y el consumo excesivo de agrotóxico puede interferir en el perímetro craneal, para menos o más.

## **2 – Concepción**

Los estudios internacionales demuestran que el embarazo no planificado es factor de prematuridad, bajo peso, malformaciones congénitas, tendencia al desarrollo de depresión en la vida adulta, enfermedades psiquiátricas y criminalidad (en el rango del 16% al 19%).

Los países que se sensibilizaron tomaron actitudes y revertieron sus acciones políticas y, como consecuencia tuvieron sus indicadores mejorados y se están transformando en sociedades más pacíficas.

Un claro ejemplo es Holanda, que hoy tiene el 80% de sus concepciones planeadas, en un tiempo en que el promedio mundial es el 50%. Este país asistió al cierre de cárceles en el transcurso de las dos últimas décadas de implantación de programas de asesoramiento de parejas para concepción consciente. La población que nace con tales preparaciones, según se verificó en la India (seis mil personas acompañadas durante 35 años, nacidas en favelas de Bombay), goza de más salud física, mental y de más inteligencia social. La educación en el área de preparación para maternidad y paternidad conscientes, puede generar, en poco tiempo, importantes transformaciones para la personalidad básica del individuo y para la atmósfera emocional de la sociedad.

## **3 – Gestación**

Los tres primeros meses de la gestación son fundamentales para la formación del cuerpo, ya que el código genético embrionarioicamente concebido, puede sufrir alteraciones, tanto

positivas como negativas durante este período gestacional, porque la génesis de la enfermedad o de la salud de un ser humano se da durante el desarrollo del feto, su embriogénesis.

Así, su buena salud depende, esencialmente, de la imaginación de la madre, su vida interior, su mirada sobre la vida y su alimentación, lo que impide el desarrollo de accidentes cerebrovasculares, infarto coronario, hipercolesterolemia, obesidad, diabetes, esquizofrenia, epilepsia.

En lo que se refiere a la nutrición en los tres primeros meses de gestación, presento como ejemplo lo que ocurrió con una población holandesa de 600.000 personas que fueron gestadas durante el "Cerco del Hambre". Esto ocurrió durante la Segunda Guerra Mundial, cuando una parte de Holanda, sitiada por tropas alemanas, fue sometida a la dieta de pocas calorías. Estas personas han sido y siguen integrando un programa de seguimiento de la salud.

Las encuestas indican que no hay vivos entre los que pasaron hambre e el primer trimestre del embarazo. Sin embargo, estas personas eran propensas a enfermedades mentales, no se socializaban debidamente y presentaban mayor tendencia a la obesidad, disturbios cardiovasculares, diabetes y cáncer que la población del mismo país, en el mismo grupo de edad, cuya alimentación materna fuera saludable.

## 4 – Parto

Durante el parto son "plasmadas" ciertas cualidades en el centro de una persona y nuevos atributos quedan como impresos en su inconsciente. Siendo el nacimiento la primera gran transición en la vida de una persona, que imprime nociones profundamente arraigadas para el resto de la vida y plasmadas en el inconsciente del recién nacido.

Muchos estudios demuestran que el parto como un acto fisiológico, en todos los mamíferos, debe ser hecho en casa. En ese sentido, la OMS desde 1996 sugiere el parto domiciliar, considerándolo más sano.

Cuando una persona hace la experiencia del renacimiento, cuyo parto fue hecho en casa, ella percibe la belleza y el paraíso que fue llegar a este mundo. A diferencia de un bebé que nace en un hospital, con hierros por todos los lados, muy frío, sonda en la nariz que sale con sangre, sonda en la boca. Este bebé es recibido con violencia.

El parto hospitalario, con anestesia, ocurrió masivamente a partir de la década de los sesenta, período en el que hubo un considerable aumento de adictos a las drogas, justamente en la primera generación de la historia de la humanidad a nacer bajo sedación.

Los informes de diversos países mapean correlaciones entre el surgimiento del parto hospitalario altamente tecnológico y sus serias consecuencias como la aparición de autismo, bulimia, anorexia, tendencia a cometer delitos y dificultad de socialización.

Leonard Orr desarrolló el método de respiración conectada, cuya dinámica libera los posibles traumas del nacimiento y, consecuentemente, los miedos patológicos activos en la historia de vida del sujeto, que transforman la relación mente-cuerpo-espíritu reintegrando la persona a su poder generador de vida sana.

Este proceso intenta llevar el sujeto a la experiencia del momento de su primera inhalación del aire, que puede ser/es activado, circulando en su cuerpo, liberando sabiduría y amor.

Entiende que el renacimiento es una oportunidad de reaprender a respirar, de forma sana, porque las emociones se despiertan, patrones limitantes son evidenciados y transmutados, las represiones son liberadas, a través de una limpieza interna, promovida por la respiración, ampliando la conciencia.

Orr constató que, para la mayoría de las personas, el primer contacto con el mundo es de dolor y miedo; que un corte prematuro del cordón umbilical fuerza la primera respiración de forma abrupta, causando dolor y asfixia, simultáneamente, siendo una experiencia traumática que queda grabada en el inconsciente y en el cuerpo.

Sin embargo, la práctica continuada, libera gran cantidad de toxinas, lo que mejora los sistemas inmunológicos, endocrino, respiratorio y circulatorio, generando más vitalidad y disposición.

## 5 – Lactancia

En Brasil, tras eficaces campañas de orientación emprendidas por el gobierno, fue reintroducida la lactancia humana. De 1950 a 1980, Brasil, como muchos otros países, cambió la leche materna por la leche artificial. El resultado fue un aumento exponencial de alergias, problemas emocionales e intelectuales. Ser amamantado, además de aumentar la inmunidad y la inteligencia, fortalece el sentido de fraternidad.

Si el organismo de un ser humano funciona normalmente es porque en sus entrañas las células saben trabajar en estrecha colaboración. De modo contrario, la competición genera ausencia de ética, desprecio a la ecología, actos predatorios desenfrenados y seres que no saben amarse a sí mismos, y al prójimo.

Brasil hoy es referencia mundial en el rescate de la lactancia, extendido a cuatro meses, pero aún no alcanzamos los seis, plazo que según investigaciones importantes creen que es el mínimo necesario.

La baja por maternidad, en Brasil, por ejemplo, es de 4 meses, lo que genera angustia y sufrimiento a la madre, cuando tiene que dejar a su bebé, en casa con cuidadores o en la guardería.

## 6 – Los primeros años de vida

Los tres primeros meses del niño son los más intensos, esto porque todas las sensaciones y emociones de la madre, se registran como siendo también suyas. Si la madre acoge a su bebé con amor y cariño, él ya puede venir como un gran iniciado, abierto a la telepatía, dice Luzes.

Un niño bien acogido despierta, sonriendo y de buen humor, lo contrario indica que alguien del núcleo familiar no está viendo aquel nuevo ser, que allí está para ser totalmente aceptado.

Este es el período que corresponde a las fundaciones de la salud mental y de estructuración del ego (centro de la voluntad, de la determinación y de la autodisciplina). Siendo el ser humano, el más complejo de los mamíferos, necesita tres años de cuidados maternos y familiares para constituirse de manera íntegra.

Luzes entra en las teorías y métodos que contemplan la concepción inconsciente, el embarazo no deseado, el intento de aborto, los partos llevados a los hospitales, la gran cantidad de cesáreas acompañadas de la acogida inadecuada de obstétricos y sus asistentes, durante y después del nacimiento; ausencia de cariño, amor e inmadurez psíquica de los padres, abandonos, agresividad y distintos abusos, principalmente los sexuales.

Su método se basa en distintas experiencias suyas y muchas investigaciones con resultados positivos de otros científicos, que contemplan el rescate de las emociones transgeracionales negativas, los traumas y bloqueos enraizados a lo largo de todas las fases que plasman la llegada del bebé. El método Luzes sigue las técnicas terapéuticas

transgeneracionales desarrolladas por Carl Gustav Jung (1920) y otros científicos que lograron ampliar las especificidades técnicas y metodológicas, al comprender, valorar e integrar en su labor terapéutico.

Su trabajo, científico y práctico se expande, paso a paso, las fases más importantes de una nueva vida, que se extiende desde la preconcepción, concepción, gestación, nacimiento hasta los tres primeros años del bebé, por donde es posible recuperar al niño herido, ciego de dolor, que transborda sus heridas lastimándose a sí mismo y a los demás.

## **Pasos del método:**

### **1 – Árbol genealógico:**

Crear su árbol genealógico, colocando, en una hoja de papel, nombres o funciones parentales de todos los que integran su genealogía, incluyendo los bebés que murieron, incluso los abortados, todos los fallecidos, desaparecidos, adoptados, gemelos (falsos o verdaderos), parejas paralelas, alguien que no se parece con los demás hijos legítimos del matrimonio; quiebra, alcoholismo, suicidios, accidentes, traición, esclavitud, drogadicción, violaciones, abandonos y abusos sexuales con bebés y niños, enfermedades neurológicas y mentales, enfermedades crónicas, hijos fuera del matrimonio, infertilidad, homosexualidad, vida promiscua, vida sedentaria, abandono de cónyuges, divorcio y todo lo que esté atrapando la vida.

### **2 – Buscar sus orígenes**

De dónde vinieron nuestros ancestros. No más que cuatro o cinco generaciones latinoamericanas huyen de mestizajes. Somos herederos de las culturas indias, negras, europeas y asiáticas.

2-1 Es necesario hacer una etiqueta con colores para identificar personas y patrones que se repiten o son compensados.

2-2 Por sus experiencias profesionales, Luzes constató que, al desbloquear los patrones originarios, limpiase todo el campo familiar, una vez que el campo genético es compartido por todos.

Tenemos, sí, registros sublimes en la historia que nos antecede, sin embargo, no es dominante y, por miedo de lo que se encuentra en la Sombra, ocurren dificultades en acceder a

los patrones heredados, por miedo de encontrar historias monstruosas, pues la antropología nos enseña que las civilizaciones no fueron encantadoras ni agradables.

Lo importante es aceptar que las historias monstruosas o no, simplemente fueron reales y, principalmente, interfieren en nuestras vidas.

En mí país, Brasil, muy poco se sabe al respecto de la ascendencia, pues con la excepción de algunos indios, nadie es brasileño, ya que somos una mezcla de pueblos, cuyas inmigraciones no ocurrían por deseos propios o por alegría, ya que sus venidas eran movidas por el hambre, guerras, huidas criminales o dominios de las realezas europeas.

De una forma antagónica, no tenemos orgullo nacional de nuestros antepasados indígenas, en verdad los denegrimos, mientras atribuimos una supervaloración a los europeos.

### **3 – Péndulo y Cruz Cósmica**

Utilizar un péndulo de la radiestesia (que responde sí o no) y una Cruz cósmica (símbolo de protección para encontrar las respuestas de nuestras investigaciones).

### **4 – Escribir una carta**

Una vez identificado el primer hecho o patrón que se repite (hacer lo mismo) o compensar (enfermando), o sea cuando y con quien se originó la saga familiar.

#### **4.1 Sugerencia de carta:**

(Identificar el sujeto por donde empezó la saga), después decir: hoy yo sé que tu (usted) escribir todo lo que se identificó, como asesinato, robo, esclavitud (vivida o practicada). Yo no quiero repetir ni compensar tu historia. Yo estoy feliz por poder libertarte y libertarme a mí. Yo me libero, revoco y renuncio a todo y cualquier pacto de fidelidad.

Después de acceder las informaciones contenidas en el ADN, sugiere que se haga una oración, agradeciendo la oportunidad de curación establecida. Si alguien lo desea, puede hacer la oración del Ho'oponopono: “Lo siento, perdóname, gracias, te Amo”.

Al concluir el proceso de la carta, ella deberá ser quemada para que se dé el efecto de rescate y curación. Si la carta quema rápidamente, es el indicativo de que la curación se ha completado. Si tarda, hay que escribir más cartas.

También hay que escribir tantas cartas cuantas interdicciones fuesen identificadas y para todas las personas que iniciaron el hecho o patrón generador de la saga familiar.

## Conclusión

Una vez sanado el niño herido, es posible que las personas evolucionen para una humanidad más hermanada y más amistosa, como ocurre en Holanda, en donde ya cerraron 24 cárceles por dedicar, también, atención especial al principio de la vida, orientando parejas y al público escolar, del nivel medio y universitario, cuyas acciones también pautan el intenso trabajo de científicos.

Los países como Alemania y Suecia, entre otros, están empezando a revisar sus políticas de baja por maternidad, aumentándola para a más de dos años, considerando los daños para la nación de una generación de jóvenes que no saben lo que desea, no se pueden estructurar para dejar el hogar paterno y empezar a construir su propio hogar.

Hoy en día convivimos con jóvenes que se llevaron a las guarderías demasiado temprano. Este tema es un objeto de estudios sociológicos de todo el mundo, demostrando cómo se comporta una generación entera que no tiene el ego bien estructurado.

Poniendo nuestra atención en la vida, rescatando las sagas, acogiendo los humanos venideros, quizás se haga posible engendrar una nueva dinámica para el mundo, que va a inhibir las guerras, la corrupción y todas las atrocidades que enfrentamos como grupos humanos, en su gran parte no humanamente constituidos.

Cuando el niño es visto con dignidad, con amor puro, respetado, cuidado todo el tiempo, amado todo el tiempo, entonces la humanidad podrá dar un salto para una sociedad empática, como debería ser la estructuración de la vida humana, libre de las atrocidades que ella enfrenta, por sus propios errores.

Una vez que la humanidad pueda evolucionar para la maternidad y la paternidad conscientes, entonces los hijos podrán venir con plena salud física y psíquica; vendrán nuevos seres con gran amor propio, con la paz, por la paz y la paz. Una nueva jornada en busca de una humanidad amorosa, fraterna y autosostenible.

## Bibliografía

Garjajev, P., Birshtein, B. I., Iarochenco, Alexander, M., Marcer, P. J., Tertishny, G. Tertishny, L., Katherine, K. (2016). Uwe kaempf. Institute Control of Sciences. Russian Academy of Sciences, Moscow, Russia & Wave genetics inc. Toronto, Ontario, Canada, Old vicarage green, Keynsham, Bristol, uk & Institut F. Klinische, Diagnostische und Diferentielle Psychologie- am falkenbrunnen - Dresden, Germany. Te DNA “wave biocomputer”. Recuperado de <http://www.invertone.com/webdoc/dna-garjajev-poponin.pdf>

Jung, C.G. (1998). A Prática da Psicoterapia. (Collected Works de C.G. Jung, volume 16/1. 6<sup>a</sup> edição). Petrópolis, RJ: Ed. Vozes.

Jung, C.G. (1998). A Dinâmica do Inconsciente. 3<sup>a</sup> Ed. (Collected Works de C.G. Jung, volume 8, 6<sup>a</sup> edição). Petrópolis, RJ: Ed. Vozes.

Jung, CG. (2000). Os Arquétipos e o Inconsciente Coletivo. (Collected Works de C.G. Jung, Volume 9/1. (p.51). Petrópolis, RJ: Ed. Vozes.

Jung, CG. (1998). A Prática da Psicoterapia. (Collected Works de C.G.Jung, volume 16/1. (p. 25) 6<sup>a</sup> Ed. Petrópolis, RJ: Vozes.

Jung. (1964-2001). Recuerdos, Sueños y Pensamientos. (pp. 224, 225, 278). Barcelona: Ed. Seix Barral Los Tres Mundos.

Luzes, E.M. (2007). A Necessidade do Ensino da Ciência do Início da Vida. Tese de Doutorado em Psicologia, Programa de Pós-graduação/ I.P./ Universidade Federal do Rio de Janeiro, RJ. Disponível no site: [www.cienciadoiniciodavida.org](http://www.cienciadoiniciodavida.org).

Orr, L; Ray, S. (1983). Renascimento na Nova Era. São Paulo: Ed. Gente.

Pert, C. B. (1997). Molecules of Emotion – The Science Behind Mind-Body Medicine. Why you Feel the Way you Feel. New York: Ed. Scribner.

Schützenberger, A.A (2009). The Ancestor Syndrome. Transgerational Psuchotherapy and the Hidden Links in the Family Tree, 4<sup>a</sup>. Ed., London and New York: Routlege Taylor & Francis Group.

Sellam, S. (2010). El Síndrome del Yacente, un Sutil Hijo de Reemplazo. Madrid: Ed. Berangel.